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第 36回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録

文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 平成31年１月 日 決裁 平成 年 月 日

議 長 副 議 長 局 長 次 長 係 長 主 査 担 当 文書取扱主任

開催年月日 平成30年12月10日（月曜日） 開会 13時28分 閉会 13時46分

開 催 場 所 第一委員会室

出 席 委 員
小野、井上、三上、山本、荒木、東元 事

務

局

竹谷事務局長

議長、副議長 菊田次長

欠 席 委 員 壽永主査

説 明 員 別紙のとおり 議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。

（１）平成30年度滝川市土地区画整理事業特別会計補正予算について

（２）平成30年度滝川市下水道事業会計補正予算について

（３）平成30年度滝川市公営住宅事業特別会計補正予算について

２ 調査事項について

（１）滝川市乾杯条例（案）について

平成30年第４回定例会へ委員会提案しないことに決定した。

３ その他について

なし

４ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長 小 野 保 之 ○印



平成30年12月７日

滝川市議会議長 水 口 典 一 様

滝川市長 前 田 康 吉

経済建設常任委員会への説明員の出席について

平成30年11月29日付け滝議第131号にて通知のありました第36回経済建設常任委員会への説明員の

出席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

産業振興部長 長 瀬 文 敬

産業振興部産業振興課長補佐 高 橋 浩 樹

建設部長 山 崎 智 弘

建設部都市計画課長 加 地 幸 治

建設部都市計画課長補佐 田 村 拓 也

建設部都市計画課係長 水 田 辰 夫

建設部都市計画課主査 高 橋 誠

建設部都市計画課主査 遠 藤 友樹弘

建設部建築住宅課長 橋 本 啓 二

建設部建築住宅課長補佐 三 吉 修 司

（総務部総務課法制文書係）



第 36 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会

日 時 平成 30 年 12 月 10 日（月）

午後１時 30 分

場 所 第一委員会室

○ 開 会

〇 委員長挨拶（委員動静）

１ 所管からの報告事項について（◎印は議案関連）

《建設部》

（１）平成 30 年度滝川市土地区画整理事業特別会計補正予算について（資料）都市計画課

（２）平成 30 年度滝川市下水道事業会計補正予算について （資料）都市計画課

（３）平成 30 年度滝川市公営住宅事業特別会計補正予算について （資料）建築住宅課

２ 調査事項について

（１）滝川市乾杯条例（案）について

３ その他について

４ 次回委員会の日程について

○ 閉 会

◎

◎

◎
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第36回 経済建設常任委員会

H30.12.10 (月)13：30～

第 一 委 員 会 室

開 会 １３：２８

委 員 長 それでは、第36回経済建設常任委員会を開会いたします。

委員動静報告

委 員 長 委員は全員出席です。議長と副議長の出席をいただいております。傍聴として

舘内議員、清水議員、安樂議員、本間議員、木下議員が出席しております。プ

レス空知の傍聴を許可します。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 所管からの報告事項については、次第の中の◎印は議案関連ですので、ご留意

願います。

それでは、（１）平成30年度滝川市土地区画整理事業特別会計補正予算について

の説明を求めます。

（１）平成30年度滝川市土地区画整理事業特別会計補正予算について

高橋主査 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

（２）平成30年度滝川市下水道事業会計補正予算についての説明を求めます。

（２）平成30年度滝川市下水道事業会計補正予算について

水田係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

（３）平成30年度滝川市公営住宅事業特別会計補正予算についての説明を求め

ます。

（３）平成30年度滝川市公営住宅事業特別会計補正予算について

三吉課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

所管の入れかえがありますので、暫時休憩します。

休 憩 １３：３６

再 開 １３：３７

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。

２ 調査事項について

（１）滝川市乾杯条例（案）について

委 員 長 それでは、２、調査事項の（１）滝川市乾杯条例（案）についてですが、11月

27日の第34回、12月５日の第35回の常任委員会で検討されております。きょう

改めて、皆さんの意見をお聞きしたいと思います。
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荒 木 前回も申し上げましたが、委員会として上げることに現状としては賛成です。

東 元 前回もお話ししたとおり、この条例案については賛成です。

山 本 賛成ですし、今議会に提案することは拒みませんが、会派みどり全員がよしと

して賛成するかどうかは、わかりません。それはうちの会派の決まりでありま

すので、その辺はご留意いただきたいと思います。

三 上 公明党は、やはりまだ早いだろうということで、条例自体の内容はいいのです

けれども、これが本会議に出てくるときは反対となります。

副委員長 新政会では、この間私がここで述べたように、やるのであれば早いほうがいい。

誘致した企業やいろいろなものの後押しをすることから、賛成です。

委 員 長 各委員から意見を述べていただきました。前回の委員会とほとんど変わりない

ということで解釈します。今回については三上委員がまだ早いということです。

委員会としては全会一致が望ましいという考えです。

暫時休憩いたします。

休 憩 １３：４０

再 開 １３：４４

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。

私としては、皆さんが一致しなければ、いろいろとスムーズにいかないので、

今回は委員会としては、提案しない。議案提出は見送りという形で、もう少し

議論を深めた中で違う方向性で提案していくこととしたいのですが、よろしい

でしょうか。

副委員長 継続審査として、そういう形で残すのかどうか。

荒 木 この条例そのものと時期との問題が２つ議論になっていた。今議会で議決する

ことがふさわしいという意味で私は賛成です。ということは、希望としては継

続ではなくて、この委員会から上程しないということだけ決めていただければ

いいです。

委 員 長 ほかに意見ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 井上副委員長と荒木委員の意見をいただきました。この委員会で継続して、き

ょうで３回目になります。委員会としては皆さんの意見が一致しなかったとい

うことで今回は上程しない。改めた形でまた提案があれば、そのときの審議に

したいと思います。今回は取り上げないということで終わりたいと思います。

よろしいですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 それでは、滝川市乾杯条例（案）については、経済建設常任委員会での上程は

しないということで決定します。

３ その他について

委 員 長 ３、その他についてですが、委員から何かございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 事務局から何かございますか。

（なしの声あり）

４ 次回委員会の日程について

委 員 長 次回委員会の日程については正副委員長に一任願えますか。

（異議なしの声あり）

以上をもちまして第36回経済建設常任委員会を閉会いたします。
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閉 会 １３：４６


